



Antrag

der Fraktion der FDP

Moratorium für die Einführung neuer Lehrpläne (Fachanforderungen)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, ein Moratorium für die Einführung der neuen Lehrpläne (Fachanforderungen) vorzunehmen und die neuen Lehrpläne erst nach einem breit angelegten Diskussionsprozess und im Dialog mit den Fachvertretern aus den Lehrerkollegien einzuführen.

Anita Klahn
und Fraktion

Begründung:

An der Einführung der neuen Lehrpläne (Fachanforderungen) wird von Seiten der Fachlehrerschaft sowohl inhaltlich, als auch hinsichtlich des formalen Ablaufs Kritik geübt. So wurden die Fachlehrer viel zu spät in das Verfahren eingebunden. Eine fundierte Rückmeldung war nicht mehr möglich. Auch weisen die neuen Fachanforderungen erhebliche inhaltliche Schwächen und Defizite auf. Die Einführung in den Schulen kann nicht gelingen, wenn die Lehrerinnen und Lehrer, die die Fachanforderungen in den Schulen umsetzen sollen, nicht ausreichend eingebunden sind. Ein Moratorium bei der Einführung der neuen Lehrpläne ist daher notwendig, da bei einem überhasteten und einschneidenden Umstellungsprozess die Bildungsqualität leiden würde. Qualität und Sorgfalt müssen Vorrang haben. Alles andere würde zu Lasten der Schülerinnen und Schüler gehen.